# Axel Álvarez conquista EE UU

El gijonés, formado en la cantera grupista, espera «coincidir pronto en torneos» con su amigo Pablo Carreño, el actual número 60 del mundo

#### : ÁNGELA S. CIFUENTES



GIJÓN. Desde los cuatro años lleva pegado a una raqueta gracias a la insisten-

cia de su abuelo en que se divirtiera jugando a tenis. Y casi 20 después, Áxel Álvarez (Gijón, 1993) se ha con-vertido en el número 1 del ranking universitario en Estados Unidos y en el mejor de su conferencia con la Uni-versidad de Oklahoma, «El tenis universitario es muy diferente, ya que, aunque las reglas sean las mismas, el jugar para un equipo lo cambia todo»,

matiza el gijonés. Áxel lleva varios años formándose como tenista en Estados Unidos. Pertenece a la Universidad de Oklahoma, en la que estudia Económicas desde los 18 años. Su evolución en el deporte de la raqueta desde que llegó a EE UU ha sido ascendente y ha ganado grandes torneos que le han alzado al puesto más alto del ranking universi-tario. «Nunca pensé que iba a jugar



Axel Álvarez, durante una competición representando a la Univerisidad de Oklahoma: A. A.

omo número 1 de mi equipo, ni mucho menos ocupar esa posición de pri-vilegio», confiesa emocionado el jo-

Estados Unidos es uno de los lugares más demandados por las futuras promesas españolas del tenis para formarse y crecer como deportistas. Son muchas las oportunidades que ofrece Norteamérica para estos jóvenes. «As-turias tiene una amplia representación aquí, somos como una gran fami-

lia», bromea Áxel. El gijonés echa en falta la «tierrina» y añora sus inicios en el tema, ruce el Grupo Covadonga donde comenzó añora sus inicios en el tenis. Fue en a formarse, «Siempre se ha hecho un buen trabajo desde la base. Tengo que agradecer mucho a mis entrenadores al Grupo de estar donde estoy».

En la entidad deportiva gijonesa hizo grandes amigos como Pablo Carreño. Áxel habla maravillas de Carreño, pues compartieron gran-

des vivencias juntos. «Nos conocemos desde los diez años. Es una gran persona y trabaja muy duro día a día, y siempre saca fuerzas para conseguir grandes triunfos. Espero que pronto empecemos a coincidir en

Axel Alvarez se encuentra muy a gusto en EE UU y, por ello, no se plantea a corto plazo regresar a España. «De momento quiero acabar la carrera y después seguramente comience a jugar torneos profesionales aquí para seguir una buena

progresión», asegura Álvarez.

La trayectoria del asturiano es impecable. Las lesiones le respetan y eso es algo importante para un deportisa. «Siempre hay alguna que otra mo-lestia que te puede apartar unos días de la competición, pero nada grave». Son muchas las expectativas e ilu-

siones que tiene este gijonés que triunfa por todo lo alto al 'otro lado del charco'. Sin un idolo claro, espera por lo menos llegar al mismo nivel que su amigo Pablo Carreño. Quien sabe si en competiciones futuras podremos disfrutar de este par de 'cracks' grupistas luchando por un gran título. Ejemplos como Áxel v Pablo demuestran el buen trabajo de la escuela del Grupo para formar a deportistas para que lleguen a tener una altísima calidad en todos los aspectos, no solo como tenistas, sino también como personas.

## Daniela Álvarez destaca en el prestigoso Máster Nadal

La jugadora de la escuela del Grupo se lleva el torneo de consolación tras vencer en todos los partidos de este cuadro

#### :: Á. S. C.

GIJÓN. Daniela Álvarez, componente del equipo de competición de la escuela de tenis del Grupo Covadonga, tuvo un más que aceptable papel en el Máster Rafa Na-dal, que reúne a los mejores jugadores nacionales de la categoría in-

La raqueta grupista quedó fue-ra del cuadro principal durante las primeras eliminatorias del torneo. por lo que se le esfumaron sus op-

ciones de conseguir medalla. Sin embargo, en los partidos de consolación Daniela Álvarez fue muy superior a todos sus rivales y demostró una excelente progresión, que espera reflejar ahora en las competiciones autonómicas de la nueva temporada.

La jugadora del Grupo recibió el trofeo de manos de Ana María Parera, madre de la 'estrella' balear Rafa Nadal, que preside la Funda-ción que lleva su nombre.

Por otra parte, en lo que se re-



Daniela Álvarez tras recibir su trofeo de manos de Ana María Parera. :: R C.

fiere al circuito iniciación disputado en las instalaciones del Club Natación Santa Olaya, Julia Camblor alcanzó con todo merecimien-to la final de la categoría benjamín. Y en la competición infantil que

se celebra en las pistas del Centro Asturiano de la Habana, Adriana Barrio, en la prueba femenina, y Santiago Berdasco, en la masculi na, tienen serias posibilidades de hacerse con el torneo.



#### Cálido homenaie al árbitro Juan Carlos Fernández Losada

#### VOLEIBOL

:: L. R. La Federación Española de Voleibol rindió un cálido homenaje al árbitro gijonés Juan Carlos Fernández Losada el pasado fin de se-

## El regional de veteranos. para Bobes y Fernández

:: R. D. Miguel Bobes ganó el regional de veteranos de squash celebrado el pasado fin de semana en el Palacio de Deportes gijonés. La segunda plaza fue para Rafael Garcia y la tercera para Fernando Ramajo. En féminas, el orden clasificatorio fue: Olaya Fernández, Marina Arriaza y Maribel Toyos.

mana en Madrid en reconocimien to a su extensa, amplia y destacada labor en las competiciones nacionales de mayor nivel durante 25 años. En el acto se le entregó una placa por el Presidente de la Federación Española, Agustín Martín, en presencia del responsable del Colegio de Árbitros, Antonio Morales, a su vez presidente de la Territorial.

### El regional máster y el torneo universitario ofrecen buenas marcas

#### HALTEROFILIA

:: R. D. José Lancina, Germán Gómez, David Alonso, Alberto Peón, Rubén García y Fredo Fernández ganaron el regional máster de Gijón. En el regional universitario vencieron Marcos Rodrigues, Álvaro Rubio, Pablo Labra, Carlos Valdés, Samuel Rodríguez y Pavlo Balara